



にしだに

No.8

令和7年11月28日発行

東温市立西谷小学校

QRコード

ホームページでも公開しています。アドレス <https://touon-nishidani-e.esnet.ed.jp>

秋を感じる間もなく、冬が訪れようとしています。今年も残すところひと月となりました。

2学期もたくさんの行事がありましたが、ご家庭、地域の皆様の温かいご理解ご協力により、本校の教育活動が充実したものとなっておりましたことに心から感謝申し上げます。

11月に行った活動の様子をいくつかご紹介いたします。



11/6 東温市音楽会

今年は合唱「Wish～夢を信じて～」、合奏「シンコペイテッド・クロック」に挑戦しました♪ 1年生から6年生までと年齢層は広いですが、音楽の先生がそれぞれの発達段階に応じた力を發揮できるよう、練習方法や演奏方法を工夫し、西谷ならではの素敵な演奏を披露することができました。



5・6年生に聞いてみました。
「市音楽会」どうだったかな？



- ・夏休み中からコツコツ練習をして、本番で悔いなく演奏できたのでよかったです。(5年 千尋)
- ・合唱の伴奏だったので緊張しました。でも、みんなから応援をもらって勇気が出ました。(5年 結衣)
- ・たくさん練習して、今まで一番よかったです。他校の演奏もすごくて感動しました。(5年 心海)
- ・他の学校の合唱を聴いていて、どの学校も歌声がきれいで息があついてすごいなと思いました。(5年 茜)
- ・他の学校は人数がとても多くて迫力がすごかったです。でも多分、私たちも負けてないはず！！(5年 祈月)
- ・ぼくはドラム担当になりました。小太鼓、大太鼓、シンバルと3つの楽器を演奏するので大変でした。練習していくうちにリズムをつかんてきて、本番ではリズムよく演奏できました。(6年 直希)

11/7 避難訓練(土砂災害)

幼稚園と小学校が連携して、土砂災害に備えた避難訓練を行いました。参加した全員が「自助」を意識し、真剣に取り組むことができました。



11/22 学習発表会

子どもたちと先生が一緒に練習を重ね、せりふや動作を工夫し、日々ブラッシュアップしながら創り上げた劇を披露しました。たくさんのお客さんの前で緊張しながらも、一生懸命やり遂げることができました。



子どもの感想(3・4年)

- ・歌と楽器がうまくできたのでよかったです。げきでは大きな声が出せました。(3年 真璃弥)
- ・げきで、動きも声も大きくしました。去年よりも上手におもしろく演技することができました。(3年 香紋)
- ・何回も練習して、本番で一番いい劇ができました。観客を笑わせることができてよかったです。(4年 茜夏)
- ・ぼくは、音楽会でキーボード(テナーパート)でした。練習をしていくと、どんどんうまくなっていました。本番では100%を出せてよかったです。(4年 鉄心)
- ・本番の前に、せりふや動きがうまくできるか心配でしたが、うまくできたから、来年もうまくできるようにしたいです。(4年 蓮)

子どもの感想(1・2年)

- ・あんまりきんちょうせずにがんばりました。3・4年生、5・6年生のげきがおもしろかったです。(1年 紘)
- ・少しきんちょうしたけど、大きな声を出すことをいきました。みんなで練習をがんばってよかったです。(1年 悠人)

(1年 将輝)

- ・きんちょうしたけど、楽しくがんばれて、げきでも成果が出せたのでよかったです。(2年 衣知花)
- ・最初はきんちょうしていたけど、本番では、きんちょうせずにせりふを全部言えたのでよかったです。

(2年 将輝)

- ・最初はきんちょうしたけど、歌も合奏もうまくできたのでうれしかったです。(2年 風太)
- ・たくさん練習したので、きんちょうせずにできました。みんながほめてくれてうれしかったです。(2年 桜子)





子どもの感想(5・6年)

- ・今年の学習発表会は「過去イチ」楽しかったし、おもしろかったです。劇ではせりふを間違えなかつたし、本当に乐しかったです。みんなとの最高の思い出です。(5年 千尋)
- ・一番いい演技ができたと思います。せりふも、ゆっくり・はっきり・くっきり一つ一つの言葉を粒立てて言うことができました。合唱・合奏でも間違えずに演奏できたのでよかったです。(5年 結衣)
- ・歌も合奏も劇も、たくさん練習した成果が出て、ほんとうに一人一人が輝いていてすごかったですなあと思いました。校長先生のギターがイケメンすぎでした。(5年 心海)
- ・私は自分の全力を出せたと思います。合唱や合奏では今までの練習の成果がしっかりと出せました。劇では自分がどんな役かを考えながら、頭を使って演じることができました。(5年 茜)
- ・昨年度いた先生方が見に来てくださってうれしかったです。去年よりも上手に演技できました。アドバイスの通りにしてうまくいったので、アウトリーチの方に感謝です。(5年 祈月)
- ・ぼくにとっては最後の学習発表会で、もう発表することもないんだなと、しみじみ思いました。これまでもらったアドバイスに気を付けながら、細かい部分までこだわって演技することができました。(6年 直希)



1・2年生に聞いてみました。
「森の探検隊」どうだったかな?

- ・木を切るのが楽しかったです。ベンチを組み立てるのはむずかしかったです。(1年 紘)
- ・ベンチ作りで、電動ドライバーを使うのが楽しかったです。(1年 悠人)
- ・ベンチは、木をいっぱい組み合わせて作るんだな、と思いました。(2年 衣知花)
- ・ベンチ作りのドリルをがんばりました。コースターをもらえてうれしかったです。(2年 将輝)
- ・木を切るのがむずかしかったけど、どんどん楽しくなってきました。(2年 順太)
- ・丸太を切るときは、のこぎりをひくことが分かりました。楽しかったです。(2年 桜子)



11/26 「森の探検隊」活動

「公益財団法人ニッセイ緑の財団」「松山流域森林組合」の方々より提案をいただき、「森の探検隊」活動を実施しました。枝打ち体験や丸太切り、間伐材を使ったベンチ作りなどの活動を通して、木に親しむことができました。



12月の主な行事予定

- 3(水) 社会科見学5年(愛媛新聞・NHK)
- 4(木) マラソン試走
- 6(土) 参観日(自然体験教室④)、ドローン体験
- 12(金) 校内マラソン大会・個別懇談
- 15(月) 交流事業(愛媛FC・愛媛MP・愛媛OB)
- 25(木) 第2学期終業式・通学班別児童会

今後も、家庭・学校・地域が協働しながら「心豊かにたくましく生きるにしだいに子の育成」に努めていきます。引き続き、ご協力をお願いいたします。

ご家庭、地域等で気になることがあれば、学校へご連絡いただけたら幸いであります。よろしくお願ひいたします。